

Le CIL des Sablettes donne la parole aux habitants

Le bureau du CIL des Sablettes et des quartiers Sud avait donné rendez-vous aux habitants riverains, samedi matin, pour une rencontre ouverte aux suggestions et aux doléances.

La présidente, Patricia Dey, et son bureau ont accueilli Jocelyne Léon, adjointe des quartiers sud, venue représenter le maire. Au cours de cette permanence, de très nombreuses personnes ont pu apporter leur contribution à l'élaboration d'une feuille de route qui sera la base d'un travail de concertation avec les autorités compétentes – ville, police, services de secours –, afin de tenter de résoudre au mieux les problèmes.



Le bureau du CIL autour de sa présidente, Patricia Dey, (2^e à gauche).
(Photo J.D.)

C'est ainsi que sont revenus les soucis permanents que sont le stationnement anarchique, la circulation et la sécurité des biens et des

personnes. Des remarques ont été faites sur l'entretien de la corniche, des voies qui se dégradent et des risques d'inondation qui perdurent.

Des habitants sont par ailleurs confrontés à des squatteurs qui n'hésitent plus à fracturer portails et fenêtres pour entrer dans des appartements et villas momentanément inoccupés, malgré les interventions de la police municipale. L'équipe du CIL prépare un memento de ces doléances pour les présenter au cours de l'assemblée générale du 7 février prochain à la base nautique de Saint-Elme.

J. D.

C.I.L. Les Sablettes et Environs -
Téléphone 07.71.23.08.71 -
blog : cilsablettesetenvirons.
org - Courriel :
cilsablettes@msn.com